

## **Auszug aus der Verhandlungsschrift**

### **der öffentlichen Gemeindevertretungssitzung vom 23.03.2015:**

#### **Angelobung der GemeindevertreterInnen**

Die anwesenden Gemeindevertreter/innen leisten vor dem Gemeindevorstand das Gelöbnis gemäß § 37 Gemeindegesetz.

Anschließend legt der Gemeindevorstand Roman Kopf das Gelöbnis vor den Gemeindevertreter/innen ab.

#### **Bestellung eines Schriftführers**

Auf Vorschlag von Roman Kopf wird Gemeindevorstand Kurt Breuß einhellig als Schriftführer für die Periode 2015-2020 bestellt.

#### **Festsetzung der Zahl der Mitglieder des Gemeindevorstandes**

Gemäß § 55 Gemeindegesetz legt die Gemeindevertretung die Zahl der Mitglieder des Gemeindevorstandes mit 4 Personen fest.

#### **Wahl der Mitglieder des Gemeindevorstandes**

Gemäß § 56 Gemeindegesetz sind die Mitglieder des Gemeindevorstandes einzeln aus der Mitte der Gemeindevertreter auf die Funktionsdauer der Gemeindevertretung durch Stimmzettel zu wählen.

Als Stimmzähler werden Bernd Wehinger und Karl Gutensohn bestellt.

Anschließend werden auf Vorschlag Roman Kopf, Peter Keckeis, Renate Stadelmann und Ruth Bickel als Mitglieder in den Gemeindevorstand gewählt.

Die Gewählten nehmen das Amt an.

#### **Wahl des/der Vizebürgermeisters/in**

Gemäß § 62 Gemeindegesetz wird auf Vorschlag von Roman Kopf Renate Stadelmann als Vizebürgermeisterin gewählt. Renate Stadelmann nimmt das Amt an.

## Berichte/Allfälliges

Der Vorsitzende bedankt sich bei den ausscheidenden Gemeindevertretern und der ausscheidenden Gemeindevertreterin für ihre 5 bis 30-jährige Tätigkeit in der Gemeindevertretung. Er bedankt sich namentlich bei Vbgm. Burkhard Nesensohn, Josef Kopf, Franz Nachbaur, Renate Tschofen, Norbert Pfister, Ingo Breuß, Günter Berger und Elmar Sturn. Er würdigt ihre Leistungen und zeigt auf, wie lange und in welchen Bereichen sie tätig waren. Als kleines Dankeschön erhalten die Geehrten jeweils einen Gutschein eines Röthner Gastronomiebetriebes.

Burkhard Nesensohn bedankt sich bei Roman Kopf für die ehrenden Worte und bei den GemeindevertreterInnen für die Zusammenarbeit über diese 20 Jahre. Er wünscht allen neu gewählten eine geschickte Hand in ihren Bemühungen, Röthis weiterhin lebenswert zu erhalten.

Roman Kopf bedankt sich für das große Vertrauen und den hohen Ja-Stimmenanteil von 90,1% bei der Bürgermeisterdirektwahl. Er bedankt sich auch für die vielen Glückwünsche und Gratulationen zum Wahlergebnis. Er freut sich darüber, dass alle Listenplätze mit motivierten und interessierten Röthnerinnen und Röthern besetzt werden konnten. Er freut sich im Besonderen auch darüber, dass nun sechs, statt wie bisher drei Frauen der Gemeindevertretung angehören und zwei davon im Vorstand mitarbeiten.

Abschließend nennt er große Themenschwerpunkte der nächsten Jahre. Es sind dies z.B.:

- Sanierung der Volksschule Röthis
  - Abschluss der Quartiersentwicklung am Alten Sportplatz (leistbares Wohnen)
  - Überarbeitung des Bebauungsplans
  - Errichtung des Altstoffsammelzentrums (Projekt der Regio Vorderland-Feldkirch)
  - Neue Gemeindehomepage
  - Ausbau des Rad- und Fußwegenetzes, Verkehrssicherheit
  - Sanierung der öffentlichen Wasserversorgung und der Ortskanalisation
  - Umwelt und Energie (weitere Einsparungsmöglichkeiten, PV-Anlagen als Bürgerbeteiligungsprojekt usw.)
  - Gesunde Gemeindefinanzen (Umsetzung von Projekten im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten)
- Ein besonderes Anliegen ist ihm die Förderung des sozialen Zusammenlebens in der Gemeinde. Dazu soll eine eigene Arbeitsgruppe gebildet werden.

Der Vorsitzende bedankt sich beim Musikverein Röthis, der zum Schluss noch einmal aufspielt für die musikalische Umrahmung. Er wünscht sich persönlich eine weiterhin konstruktive Zusammenarbeiten in angenehmer Atmosphäre und schließt die Sitzung.

Im Anschluss sind alle Anwesenden zu einem Umtrunk eingeladen.

Der Vorsitzende

Ing. Roman Kopf, MSc  
Bürgermeister